北陵イムズ

北諫早中学校だより No.1 令和5年4月11日 文責 校長 小川 太洋 http://www.kitaisahaya@isahaya -snet.ed.jp

感動と友情が芽生える 楽しい学校

進級・入学 おめでとうございます

うららかな春の装いに包まれた好天のもと、4月7日に始業式、10日に入学式が滞りなく終了し、輝かしい令和5年度がスタートしました。お子様の進級・入学、誠におめでとうございます。今年度は、125人の新入生を新たに迎え、356人のスタートとなります。

始業式にあたり、新たに校訓を「自立・友愛・努力」 としたこと。それは時代の変化と共に生徒に求められる 資質も変化しており、これからの社会を生き抜くため に、より必要なものを「校訓」にするためということを 伝えました。

入学式では、これまで小学校では元気いっぱいだったはずの1年生も、やや緊張気味でした。式辞の中で、中学3年間の中で頑張ってほしいこととして「考える力を磨いてほしいこと」を中心に話しました。

その後、在校生を代表して松田青空さん(3年)が「3年間というかけがえのない時間を、悔いのないように過ごしてほしい」と歓迎の言葉を述べました。その後、新入生を代表して久保陽樹さんが「人との信頼関係を築き、充実した学校生活を送りたい」と、力強く誓いの言葉を述べました。

「中1ギャップ」という言葉がありますように、小学校の時はさほど感じなかった先輩・後輩の関係や、異なる小学校から集まることによる友人関係の再編成、小学校時と比較した勉強の難易度の上昇など、時には戸惑うことがあるかもしれませんが、1年生の皆さんには、1



日も早く中学校生活に慣れ、学校生活を充実させてほしいと思います。分かりにくいことは、教職員や上級生が分かりやすく教えますので、ご不明な点は遠慮なくおっしゃっていただければ幸いです。

北諫早中学校のモットーは「楽しい学校」です。そのためにも、子どもを主役に据え、教職員が一丸となり、ご家庭と協力しながら、お子様の健やかな成長を支えてまいります。今後とも、ご理解とご協力のほどお願いい



4月行事予定

- 7 (金) 着任式・始業式
- 10 (月) 入学式
- 14(金)歓迎遠足(弁当必要)
- 18(火)全国・県学カテスト
- 20 (木) 教育研究会のため午前日課 (給食あります)
- 21 (金) 避難訓練
- 24 (月) ~ 1 年教育相談
- 27·28 (木・金) 2·3年実力テスト 5/2 (火) 育友会総会・部活動振興
 - 会総会(午後開催します)

令和5年度職員紹介

新たに12名の職員を迎え、36名のスタッフになります。

校長の理念「子どもが行きたくなる学校」「保護者が安心して預けられる学校」「職員が楽しく勤務できる学校」「地域が応援したくなる学校」の構築に向け、職員が一致団結して努力してまいります。

1年間どうぞよろしくお願いいたします。

	割愛します						